

Kontaktbeamter Heinz Itschert letztmals beim Fasnachtsumzug dabei



Der für Mutterstadt zuständige Kontaktbeamte Heinz Itschert hat den Fasnachtsumzug zum letzten Mal begleitet. 25 Jahre lang ist er im Polizeiauto den Zug vorausgefahren, doch nun wird er in den Ruhestand treten. Geeßtreiwer-Vorsitzender Heribert Magin überreichte ihm als Dank für seine langjährige Teilnahme einen Pokal. Und wer weiß, vielleicht mischt sich der Pensionär bei den kommenden Umzügen unter die Zuschauer am Straßenrand?



